

Bonjour,

### **Laurent Mouret (44 ans )**

-Je suis conseiller technique national a la FFF, je m'occupe du le football scolaire à Paris et à Clairefontaine en même temps moi j'accompagne tout les événements où il y a du football lycée collège école primaire . On nous avait dit qu'il y avait une journée particulière à Poitiers avec beaucoup de joueuses qui sont réunies, plus de 60 équipes féminines . On a voulu voir comment ça se passait et comment ça s'organisait, moi ça fait 12 ans que je suis a la fédération avant j'étais à Marseille . Avant j'étais joueur de foot et après j'ai passé mes diplômes d'entraîneur et ça fait 15 ans que je suis conseiller technique à la fédération .



-Connaissez-vous des joueurs célèbres ?

-Oui car je travaille aussi avec la formation d'entraîneur comme cette année avec Vikash Dhorasoo et je travaille aussi sur l'observation des matchs de l'équipe de France Espoirs là j'ai travaillé cet été pour les jeux olympiques il y a 2 ans j'avais des joueurs comme Aurelien Tchouameni ou encore Eduardo Camavinga ou Boubacar Kamara

-Avez vous déjà joué à un haut niveau ?

-Moi j'ai joué en National, en 3eme division à Martigues.

### **Jean-Claude Barrault (67 ans )**

-Je fais partie de la commission technique départementale de football de la ligue Nouvelle Aquitaine mon rôle est de participer et aider à l'organisation de l'événement je suis à la table de marque et des résultats.

Moi je suis un passionné de l'éducation et du football . J'ai commencé tout jeune le football après la passion de pratiquer est venue la passion de transmettre .



-Pensez vous que vous réussirez à faire jouer des filles au foot ?

-En tous cas on se donne les moyens de réussir j'espère bien qu'on va susciter des vocations pour certaines et qu'elles rejoindront plus tard des clubs de foot.

### **Mr Charier (31 ans prof d'EPS à Chauvigny )**

-Je trouve que c'est un événement super sympa qui permet de développer le foot féminin et nous on est toujours très content de participer avec notre collège c'est un tournoi qui fonctionne comme ça depuis des années c'est très bien ça fait 8 ans que je suis prof d'EPS.

-C'est dur de devenir prof d'EPS ?

-Oui parce que c'est un concours il y a beaucoup de candidats et peu de places il faut bosser.

-Que pensez-vous du niveau du tournoi ?

-Il y a tous niveaux, il y en a qui sont venus juste pour s'amuser et qui ne pratiquent pas le foot et puis il y a des filles qui sont en club et du coup c'est intéressant.

Nous sommes trois collégiens de classe de 3ème au collège Jules Verne et aujourd'hui nous avons fait plusieurs interview sur l'évènement « et si les filles jouaient au foot » qui se déroulait sur les installations du club de **ES BUXEROLLES**.

Nous avons interviewer 9 personnes durant cet évènement.

Le premier se nomme **Mathis**, c'est un lycéen de la section du lycée Edouard Branly. Ce lycéen est venu nous aider pour l'organisation de cet évènement. Ce lycéen jouait étant plus petit au club Availles en départemental 1, il a joué de U6 à U18. Il trouve que l'évènement est bien organisé et le niveau des équipe est correct.

La deuxième personne que nous avons interviewer s'appelle **Thifaine BODIN**, également, du foot au SO Châtelleraut en U18 régional 1, elle trouve que il y a une bonne organisation et un bon niveau pour des débutants.

La troisième personne est **Luca Da Silva**, un lycéen du lycée Branly à Châtelleraut. Elle était au collège de Georges Sand à Châtelleraut. Il joue au SO Châtelleraut en régional 1. Dans l'avenir il veut faire un BTS en alternance. C'est la première fois qu'il assiste à ce genre d'évènements.

Pour ce qui est du retour des **joueuses** sur l'action, globalement, elles ont pu dire que l'organisation était très bien et qu'elles venaient + pour passer un bon moment avec leurs copines plutôt que pour la compétition. Les joueuses participantes, sont au collèges en classes de 6<sup>e</sup>, 5<sup>e</sup>, 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup>. Pour certaines e était pas la première fois qu'elles participaient à ce genre d'actions en lien avec le Foot et l'UNSS.

